

Kurzmitteilung – 16. Juli 2024

wemakeit erreicht 100 Millionen Crowdfunding-Franken: über 7000 Projekte erfolgreich finanziert

Die Crowdfunding-Plattform wemakeit hat einen beeindruckenden Meilenstein erreicht: mit über 100 Millionen Franken wurden bis heute über 7000 Projekte finanziert. Diese Zahlen unterstreichen die Kraft der Crowd bei der Realisierung kreativer und innovativer Ideen.

Über 7000 Projekte, über 7000 Erfolgsgeschichten: Bei der Crowdfunding-Plattform wemakeit kommen Ideen zum Fliegen. Von Musikalben über Theaterproduktionen, Restauranteröffnungen und Buchpublikationen bis hin zu Klimaprojekten, Sockenkollektionen, Festivals und Boulderanlagen – die Vielfalt der Projekte ist schier grenzenlos. Lanciert als Kulturinitiative, ist wemakeit heute offen für Crowdfunding-Projekte aller Kategorien.

«100 Millionen und 7000 Projekte – dieser Meilenstein zeigt, wie wichtig und wirksam kollektive Finanzierung ist. Wir sind stolz darauf, eine Plattform zu bieten, damit Menschen unabhängig und selbstbestimmt die Zukunft gestalten können», sagt Céline Fallet, Co-Geschäftsführerin bei wemakeit.

wemakeit demokratisiert die Projektfinanzierung bereits seit 2012. Dank der Plattform können Einzelpersonen, Gruppen, Vereine und Start-ups ihre Vorhaben mit Hilfe der Crowd finanzieren – und erhalten dank ihrer Kampagne gleichzeitig neue Fans und Kund*innen.

Weiterführende Informationen

[Bildmaterial vergangener Projekte](#)

[Meilenstein-Video](#)

Medienkontakt:

Céline Fallet, Co-Geschäftsführerin wemakeit

Tel. 078 883 00 77

E-Mail: celine.fallet@wemakeit.com

Über wemakeit

wemakeit wurde vor zehn Jahren in der Schweiz gegründet und ist heute die grösste Crowdfunding-Plattform der Schweiz. Sie bietet Kreativen die Möglichkeit, Projektideen online einem grossen Publikum zu präsentieren und gemeinsam mit der Crowd zu finanzieren. wemakeit arbeitet in Zürich und Wien und erreicht mit der viersprachigen Plattform (de/en/fr/it) eine internationale Community. Insgesamt haben 628'000 Unterstützer*innen 7'000 Projekte mit über 100 Millionen Franken finanziert. Im Sommer 2022 wurde wemakeit zu einer community-owned Company: Das Unternehmen gehört zu 100% der Crowd und dem Team.